



NATURAL DISASTER MITIGATION
TOKYU LAND INDONESIA CSR 2014

SIARAN PERS

PT Tokyu Land Indonesia memberikan kontribusi terhadap pelestarian lingkungan alam melalui aktivitas Corporate Social Responsibility ("CSR") perdananya dengan penanaman reboisasi mangrove di Taman Wisata Alam – Angke Kapuk, sebuah situs konservasi mangrove di daerah pesisir Jakarta. Inisiatif perlindungan lingkungan ini merupakan bagian dari kampanye CSR PT Tokyu Land Indonesia yang bertemakan “Natural Disaster Mitigation” komitmen perusahaan yang lebih besar terhadap pengurangan dampak pemanasan global dalam beberapa dekade mendatang.

Jakarta, 29 November 2014 - PT Tokyu Land Indonesia ("TLID"), Perusahaan Pengembang Properti yang berafiliasi dengan Tokyu Land Corporation di Jepang, memberikan kontribusi terhadap perlindungan lingkungan melalui kegiatan reboisasi penanaman mangrove di Taman Wisata Alam - Angke Kapuk hari ini. Dengan tema “Natural Disaster Mitigation” kegiatan *Corporate Social Responsibility* ("CSR") TLID ini sejalan dengan upaya perlindungan lingkungan global Tokyu Fudosan Holdings Group untuk mewujudkan masyarakat yang berkelanjutan.

Acara penanaman mangrove ini dihadiri oleh para staf TLID. Kegiatan CSR ini merupakan kegiatan periodik yang dilakukan 2 kali dalam setahun. Pada acara tersebut, TLID juga turut memberikan penyuluhan mendukung upaya penanaman pohon dan konservasi mangrove di bawah naungan Taman Wisata Alam – Angke Kapuk.

1. Kegiatan CSR Penanaman Mangrove

Kegiatan CSR ini merupakan inisiatif TLID untuk secara proaktif merespon risiko yang timbul dari perubahan iklim, juga untuk menjaga keselamatan dan keamanan di masyarakat dari bencana alam. TLID menyadari dengan berkontribusi untuk kelestarian Mangrove, maka kita juga berkontribusi untuk masa depan kita. Sebagai garis depan pelindung wilayah daratan, tanaman Mangrove memiliki manfaat yang penting sebagai keanekaragaman hayati.

President Director PT Tokyu Land Indonesia, Shinya Miwa mengatakan, "Di Tokyu Land Indonesia, kami berkomitmen untuk memiliki peran dan tanggung jawab sebagai warga korporat. Kami telah datang bersama-sama hari ini untuk mencapai tujuan kelestarian lingkungan, khususnya alam Indonesia melalui penanaman mangrove. Kami ingin berterima kasih kepada staf TLID untuk partisipasi mereka dalam kegiatan reboisasi tanaman Mangrove hari ini di Taman Wisata Alam – Angke Kapuk”.

2. Manfaat Penanaman Mangrove

Hutan mangrove berfungsi sebagai tanggul alam untuk melindungi kehidupan masyarakat dan ekosistem lokal dari erosi pantai, gelombang pasang tinggi, gelombang badai dan bencana alam lainnya. Akar pohon mangrove juga menciptakan ekosistem yang kaya untuk berbagai spesies yang mencari perlindungan di lingkungan ini, seperti burung, ikan, dan kehidupan laut lainnya.

TLID berkomitmen untuk membuat dampak sosial dan ekonomi yang positif di masyarakat. "Apa yang kami lakukan hari ini sejalan dengan filosofi bisnis kami - untuk senantiasa berkontribusi bagi kelestarian masyarakat Indonesia dan lingkungan global kita," Miwa menambahkan.

Tentang PT Tokyu Land Indonesia

Tokyu Land Indonesia ("TLID"), adalah Perusahaan Pengembang Properti yang merupakan bagian dari kelompok usaha yang berada di Jepang, yaitu Tokyu Land Corporation, berdiri mulai tahun 1953 dengan beragam aktifitas usaha di sektor perkantoran, pertokoan retail, perumahan, resort, serta pengembangan perkotaan. TLID Sebagai perusahaan yang terintegrasi secara vertikal, TLID mengembangkan berbagai tipe produk properti. TLID juga menawarkan jasa manajemen properti untuk kondominium dan gedung-gedung.

Untuk pertanyaan media, silahkan hubungi:

PT Tokyu Land Indonesia

Menara Cakrawala (Skyline Building) 9th.Fl

Jl.MH.Thamrin No.9

Jakarta 10340

Phone : (62-21) 3192 0109

Email : info@tokyu-land.co.id

